

CIRCULAR Nº 4
Valor del mes: Liderazgo

Quilpué, 22 de marzo de 2024.

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar cordialmente, nos comunicamos con Uds. para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

Dirección

Horarios de clases

El día 14 de marzo se realizó una reunión convocada por la Dirección del establecimiento y la Coordinación Académica con la presencia de la Directiva del Centro General de Padres y Apoderados, además de un representante de los Subcentros de kínder a Cuarto año Medio. En esta reunión, Dirección indicó que se realizaría una revisión a los horarios de cursos, lo cual ya fue hecho por la Coordinación Académica. De esta revisión resultaron modificaciones y de acuerdo a lo convenido enviamos estos horarios al representante de la directiva que participó en dicha reunión, informando de esto al Centro General de Padres y Apoderados para su sociabilización y organización familiar.

Es importante señalar que, a partir del 1 de abril se implementarán estos cambios, por lo mismo la semana del 25 al 28 de marzo continuamos con el horario actual.

Talleres ACLE

Durante la próxima semana se enviará, para su conocimiento, la propuesta de talleres ACLE, la cual será promovida en cada curso.

Vacunas Influenza 2024

El lunes 10 de abril, dentro de la jornada de la mañana, se vacunará contra la influenza a los y las estudiantes de NT1 a Quinto año Básico. A los(as) apoderados(as) de estos cursos se les enviará una carta informativa.

Mercadito COE

El Centro General Padres y Apoderados, organizó la primera versión del Mercadito COE, el cual se realizará el día sábado 6 de abril, a partir de las 11:00 en nuestro colegio.



Departamento de Formación Integral

Durante esta semana se llevó a cabo la primera reunión de apoderados(as) del semestre, presentando gran convocatoria y participación. Se entregaron los lineamientos generales por Áreas y Departamentos, además de las actividades realizadas y por realizar durante marzo y parte de abril. Asimismo, se trataron los temas organizativos internos en cada nivel, surgiendo dudas y sugerencias, las cuales como equipo estamos evaluando a fin de entregar la información oportuna ante diversas situaciones.

Por otra parte, durante toda esta semana se ha estado realizando la evaluación DIA (Diagnóstico Integral de Aprendizaje), sociogramas, clima de aula entre otros, los cuales permiten obtener información relevante de nuestros estudiantes y así poder diseñar metodologías preventivas en torno a diversas situaciones que se puedan presentar en el aula.

Informar que en el marco de las acciones del Departamento de Formación Integral, se realizarán entrevistas individuales a estudiantes que ingresaron este 2024 a nuestro establecimiento, desde Tercer año Básico a Cuarto año Medio, realizadas por Psicóloga del Colegio, con el objetivo de conocer y atender las necesidades de apoyo de manera oportuna y preventiva en relación a su proceso de adaptación escolar. En el caso de los estudiantes de NT1 – NT2, Primero y Segundo año Básico, el monitoreo será realizado en observación en aula y coordinación con profesores jefes. Estas acciones serán realizadas desde, el 25 de marzo al 12 de abril. Cualquier duda o consulta sobre lo informado pueden hacerlas vía correo electrónico psicologia@coeducacional.cl o Plataforma Lirmi.

En relación a las próximas actividades dirigidas por el Departamento de Formación Integral, cabe destacar que este martes 26 y miércoles 27 serán las primeras jornadas de convivencia escolar en donde los estudiantes de Cuarto Medio, Primero y Segundo año Básico tendrán diversas actividades relacionadas al liderazgo, la sana convivencia, el trabajo en equipo, el respeto, entre otros temas fundamentales a potenciar entre el estudiantado COE.

Por otro lado, este miércoles 27 de marzo se llevará a cabo la realización del primer ensayo PAES de Competencia Lectora y Competencia Matemática para los cursos de Tercero y Cuarto año Medio, además del primer ensayo SIMCE para los cursos de Cuarto Básico y Segundo Medio.

Finalmente señalar, que se ha conformado una lista del Centro de Estudiantes, la cual durante la semana del 25 de marzo estará en evaluación por parte del TRICEL. Una vez obtenida la resolución, se informará el resultado mediante los canales oficiales.

Coordinación Académica

Desde la Coordinación Académica se informa que en base a lo conversado en reunión con representantes de cada directiva de subcentros de padres se han ajustado los horarios de clases en la mayoría de los cursos, con el objetivo de favorecer las inquietudes presentadas.

Es importante comunicar que estos ajustes se han informado a las respectivas directivas de subcentros, **con el fin de socializarlos internamente en cada curso y preparar su implementación, desde el 1° de abril, fundamentalmente para preparar con tiempo el retiro de estudiantes en este nuevo horario.**

Por ello, durante la semana del lunes 25 al jueves 28 de marzo los horarios seguirán siendo los mismos trabajados hasta ahora.

En torno a la preparación para la PAES, el Tercer y Cuarto año Medio realizarán un ensayo de las pruebas del Plan Común en Competencia Lectora y Competencia Matemática, por lo cual ese día su jornada de clases será modificada, saliendo a las 14:00 horas.

Durante la semana del lunes 25 al jueves 28 de marzo, el Cuarto Básico y el Segundo Medio realizarán un ensayo SIMCE en las asignaturas de Lenguaje y Matemáticas. Estos se realizarán durante las clases de las respectivas asignaturas.

Este viernes 22 de marzo se publicará en nuestra página web institucional el Calendario de Evaluaciones del mes de abril, esto es para todos los cursos de Enseñanza Básica y Media.

Coordinación de Disciplina

Almuerzos

Recordamos que los almuerzos deben ser entregados en portería. Las loncheras, las tapas y los potes de la comida deben venir con nombre, apellido y curso de quien corresponde. En lo posible, enviar los almuerzos que contengan carne, previamente cortada y no traer cuchillos para evitar accidentes.

Reiteramos que la adquisición y entrega de almuerzos vía delivery, no está autorizada por el colegio, por seguridad para los mismos estudiantes.

Presentación Personal

Se solicita a los apoderados(as) supervisar la presentación personal de los estudiantes para que cumplan con el Reglamento Interno de Convivencia Escolar. Reforzar la puntualidad al ingreso de la jornada escolar (08:00 horas).

Taller de Matemáticas

Se informa que el Profesor Claudio Contreras de la asignatura de Matemáticas, se encuentra realizando Taller para los estudiantes de Quinto al Octavo año Básico en los siguientes días y horarios:

Curso	Día	Horario	Sala
5° Básico	Jueves	16:00 a 17:00 Horas	Sala 8 (5°B)
6° Básico	Viernes	13:00 a 14:00 Horas	Sala 9 (6°B)
7° Básico	Viernes	14:30 a 15:30 Horas	Sala 10 (7°B)
8° Básico	Lunes	15:15 a 16:15 Horas	Sala 8 (5°B)

Retiro de Estudiantes

La seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes son nuestra principal prioridad, seguimos las pautas y políticas establecidas para garantizar un entorno seguro para todos. Entendemos que esta decisión puede resultar inconveniente, sin embargo estos procedimientos son importantes para mantener la seguridad.

Los estudiantes que deban retirarse durante el desarrollo de la jornada escolar, por razones justificadas, podrán ser retirados(as) por su apoderado(a), dejando constancia en el libro de registro de salida que se encuentra en la oficina de Inspectoría.

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente.

Equipo de Gestión COE